
本报讯 10月26日，在古宋河之滨，酒香
氤氲的宋河镇首次迎来周口酒界 22 位“拳
手”。在 9 月份当地组织的一次划拳比赛
中，这些“拳手”曾同台竞技，现在，他们在总
冠军“拳王”王东升的率领下，首次踏上这片
神奇的、流淌着千年水魂、酒魂的鹿鸣之地。

由于第一次来到宋河酒厂，“拳手”们难
捺兴奋，先在厂门前照个“全家福”，随后，在
公司导游员的带领下，“拳手”们开始了参观
佳酿的生产工序：酒曲培育车间、发酵、蒸馏
车间、储酒仓库……

在发酵、蒸馏车间，在白色雾岚的缭绕
中，一阵阵香绵的酒味扑鼻而来；每个车间
内，都有很多窖池，或蒙着在发酵，或已清
空，或正在装料，酿酒师傅们在酒香氤氲的
车间内忙碌地工作着，或拌料、或蒸酒。而
在储酒仓库里，那一坛坛、一桶桶产自不同
年代的佳酿，让“拳手”们惊叹不已。

随队的周口总冠军王东升难掩兴奋，
现场就把电话打给了远在周口市区因事错
过此次采风的赵红洲。在长达五六分钟的
通话中，两位“拳手”唏嘘不已，一个为品到

宋河佳酿而兴奋，一个为未能到宋河镇而
顿足遗憾不已。他们相约，如有机会，一块
儿同来。

据了解，工业旅游已经成为宋河与消费
者沟通的一个重要方式，最近一两年，宋河
邀请了各行各业的消费者前来参观访问。
这种务实亲民的方式，在业界取得了很好的
评价。

（吴美芳）
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本报讯 10月 30日，河南省第七届风味美食节
颁奖仪式在中原国际博览中心举行。经过严格的
评审，河南慧所商业连锁有限公司出品的慧酒和细
水，分别荣获“河南省第七届风味美食节唯一推荐
用酒”和“河南省第七届风味美食节唯一推荐用水”
两项荣誉。

河南慧所商业连锁有限公司董事长张晓亮表
示，慧所是一家商业专卖连锁机构，旨在打造中国
礼品专卖领导品牌。慧所旗下拥有酒水和矿泉水
的研制与生产的实体企业，此次获奖是消费者对产
品的肯定，慧所公司将一如既往，严抓食品安全，奉
献真正的好酒和好水。 （杜 磊）

白酒行业步入深度调
整期，多家白酒上市企业
第三季度出现亏损。分析
人士指出，经销商层面的
压力已经体现在白酒上市
公司的财务报表上了，白
酒行业形势最差的时候已
经基本过去。

难看的三季报

白酒行业上市公司一
直被认为是高毛利、高利
润的“高富帅”，但在“禁酒
令”、限制“三公消费”、塑
化剂事件和行业调整等多
重压力下，依然未能抵挡
住“寒流”来袭，多家企业
第三季度出现亏损。

酒鬼酒财报显示，公
司前三季度实现营业收入
4.83 亿 元 ，同 比 下 降
67.34% ，同 比 大 幅 下 滑
95.56%。第三季度单季度
实现营业收入 1.03 亿元，
比去年同期下降81.2%。

有些二线白酒企业的
业绩甚至出现高台跳水的
走势。水井坊前三季度实
现营业收入 4.89 亿元，同
比 下 降 60.47% ；净 利 润
3459.98 万 元 ，同 比 下 降
89.1%。这意味着，水井坊
第三季度单季度巨亏 0.99
亿元，第三季度实现主营
收入仅 0.78 亿元，延续了
第二季度营收 0.88亿元的
低迷走势。

尽管如此，多数一线
白酒企业的业绩比二线企
业的情况要好看得多。贵
州茅台前三季度实现营业
收入 220 亿元，同比增长
10.4% ；净 利 润 同 比 增 长
6.2%。泸州老窖前三季度
实现营业收入、净利润分
别为 81.6亿、27亿元，同比
增长 1.8%、-8.6%，其中第
三季度营业收入、净利分
别为 29 亿、8.8 亿元，同比
分别增长3%和-6.5%。

不过，部分低端酒仍
然保持了不错的增速。牛
栏山二锅头母公司顺鑫农
业三季报显示，前三季度
实现营业收入 65.6 亿元，

同比增长 2.6%；净
利润为 1.59 亿元，
同比增长43.7%。

分 析 人 士 表
示，牛栏山二锅头
受益于大众酒时
代，产品定位中低
端，价格低、性价
比高，受调整影响
小，可享受大众消
费市场的增长。

酒企调整应对

尽管不少白酒
企业今年业绩惨
淡，但在今年大形
势之下，维持高投
入保市场、保收入
成为不少白酒企业
的选择。

一 位 知 情 人
士告诉记者，西凤酒面对
今年的形势就提出要加大
费用投入，保收入规模。
而降低对高端酒的预期，
加大低端酒的投入成为不
少白酒企业共同的选择。
以泸州老窖为例，其前三
季度毛利率同比下降 8 个
百分点至 56.8%。分析人
士指出，主要是高档酒销
量大幅下滑和中低档酒销
量增加所致，泸州老窖也
在尝试推出新产品开拓年
轻消费者的市场。

郎酒集团在秋季糖酒
会期间也宣布推出回沙郎
酒、阿郎等多款大众新品，
新品价格定位基本上在
200元、300元左右，更有多
款100元左右的新品。

五 粮 液 也 在 近 期 提
出，推出个性化五粮液和
低度五粮液产品，是为了
分流普五的压力，普五的
首要目标是控量保价，对
于库存压力大的可以停止
发货。

不过，多家酒企发力
大众酒、商务消费等市场
效果还有待观察，一位大
型白酒企业高层认为，从
目前来看，商务消费对白
酒消费容量的贡献还非常
有限。 林 向
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纳帕庄园启香开境

纳帕美景庄园当日盛装迎宾，典礼场面恢弘
热烈、风情浓郁，让人仿佛置身于美国的纳帕山
谷；牛仔装扮的迎宾队伍及醒目而别致的葡萄酒
系列标识牌，也释放出特有的纳帕风情……上午
10点，纳帕美景庄园开园典礼正式启动，美景集团
董事长王小兴在开幕式上对诸位嘉宾的到来表示
欢迎。随后的开园剪彩仪式中，9999个酒红色气
球从巨型酒瓶中喷涌而出，覆盖整座庄园，犹如开
启了一瓶庆祝的红酒，壮观的画面将此次盛典推
向了高潮。

随着大幕的拉开，纳帕美景庄园的胜景展现
在世人面前，纯正美式风情的葡萄酒堡、浪漫草坪
与水景、全景礼堂等庄园美景逐一展现，纯粹的美
式风情给嘉宾留下了深刻印象，中原首座葡萄酒
主题庄园倾情绽放。

美景十年新纪元

开园典礼结束之后，美景集团十周年庆典在多
功能厅拉开帷幕。宣传片“美丽新航程”讲述了美
景集团成立十年来对地产业的不懈专注与执着努
力，并特别介绍了美景集团跨界投资葡萄酒产业、
收购国际葡萄酒酒庄以及涉足航空领域等新的资

本运作项目，美景集团十年中的多次跨界收购再次
以“大视野”、“大格局”和“大步伐”震撼业界。

据悉，作为河南知名地产企业的美景集团，继
2010年收购美国赛利诺斯酒庄之后，再次迈出海
外跨界收购的步伐。今年 10月 2日，美景集团完
成对美国通用飞机制造商穆尼航空股份有限公司
的收购，并于美国当地时间10月10日正式开始交
割。这是中国民营企业首次收购美国飞机制造企
业，也是美景集团在成功收购国际酒庄之后的又
一次跨界力作。

此次十周年的庆典中，美景集团地产开发、综
合旅游、红酒地产、通用航空等旗下板块分别展示
出不同的品牌魅力，其资本运作的多元化与国际
化再次震撼了业内，而本次十周年庆典也成为一
场空前的文化盛宴，展开了美景集团下一个十年
跨界运作的新纪元。

作为中原地产名企的美景集团，十年来不断
推出有着深刻文化内涵与高度运营标准的地产项
目，并以国际化的思维尝试涉足更多领域，将“美
丽事业·美好生活”的承诺从建筑美学延伸至都市
生活的更多体验之中。从文化地产到国际资本运
作，美景集团运筹帷幄，走出步步大棋，实现了资
本与产业的完美对接，成就了大资本运作的新传
奇。 高玉超
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美景十年迈新征程
——美景集团十周年庆典暨纳帕美景庄园开园典礼举办

日前，备受关注的美景集团十周年庆典
暨纳帕美景庄园开园典礼在北四环与西四环
交会处的纳帕美景庄园盛大举行。省重点项
目办、河南省房地产商会、惠济区委等相关领
导及关注美景发展的社会各界人士齐聚活动
现场，共同见证了本次活动盛况。
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郑州、开封两城通信一体化后，两张电信网络
将融合为一个大本地网，两市间的长途通话费和
漫游通话费都会取消，据省通信管理局的统计数
据显示，两市电信用户每年将减少通信支出 1.81
亿元。

具体来说，就是归属地在郑州、开封两市的固
定电话拨打另一市的电话，由原来的长途改为本
地通话，并按照固定电话本地网营业区内通话资
费执行，即前三分钟 0.22元，以后每分钟 0.11元。
郑州、开封两市的移动电话在归属地拨打另一市
电话，由原来长途改为本地通话，按照用户套餐中
的本地通话费计算。若移动电话发生跨行政区通

话，即原来的漫游通话，根据用户套餐的不同按照
本地通话执行，上限不超过 0.40元/分钟，智能网
不超过0.60元/分钟。

而在此之前，按照国家的规定，固定电话标准
长途费用除收取市话资费外，还加收长途资费，固
定电话标准长途资费以6秒钟为一次计数单位，每
6秒钟收取 0.07元。如此对比后，仅仅这一项，郑
汴两城通信用户就享受到了很大的优惠。

然而，开封固定电话要想享受如此便宜的资
费，还需要一个前提，即在开封固定本地电话网原
7位号码前冠“2”，其他短号码不变，取消开封长途
区号0378，统一使用郑州长途区号0371。

中国移动
互联网基地应用超18.4万

本报讯 在近日的“2013年安卓全球
开发者大会”上，中国移动互联网基地业
务一部副总经理黎伟健表示：目前中国
移动线上线下应用已超过 18.4万，累计
下载数量超23.7亿次。

如今的移动互联网行业，创新能力
成为关键。对此，中国移动提供了覆盖
产品开发、产品测试、产品分发、运营等
各环节的全流程支撑，同时通过各种行
业活动捕捉需求，提升开发者的应用开
发能力。

其中，在应用分发环节，主要依托实
体渠道实现线上线下的协同。“线下渠道
主要借助手机助手在营业厅拓展。凭借
我们在全国覆盖的2.7万个营业厅，开发
者将获得更多线下分发机会。”黎伟健表
示：“目前通过此渠道累计分发的应用已
达 2.9亿。之后将逐步提升此类渠道的
整体占比达到15%左右。” （李冬生）

中国联通
借3G升级卡位4G竞争

本报讯（记者 李冬生 通讯员 薛曼
曼）近日，记者了解到，中国联通已将广
东省内的3G网络全面升级到了42M，这
一网速实际上与即将到来的 4G业务不
相上下。

中国联通相关负责人表示，广东全
省 21个地市的 3G网络已经全部升级至
42M，这也是中国联通对广东地区3G网
络的第四次升级，而包括北京、郑州在内
的很多地区，联通的3G网络达到了21M
的水平。“在欧洲，速度达 42M已经算是
4G网络了。”广东联通副总经理周立松
说道。

“现在运营商已经形成了共识，语音
业务呈现出越来越快的衰退态势，只有
流量的增长才是未来希望所在。”电信行
业分析师马继华表示：“随着智能终端的
多样化和高性能化，特别是4G与高速宽
带WIFI带来的流量瓶颈突破，流量的爆
发式增长将引发商业模式的创新与变
革，运营商将获得新的盈利方式。”

郑汴电信同城近一周

市民：运营商政策很惠民
本报记者 李冬生

“我每个星期都要给家里打三四个电话，原来
是长途，蛮不方便的，现在已经不算是长途了，还
可以省下几十块钱的手机费，真的蛮惊喜的。”在
郑州航空工业管理学院读大四，而家乡却在开封
市的李晨曦告诉记者。

在通信资费的优惠之外，郑汴通信一体化带
来的惊喜将会更多，其中，三大运营商的优质服务
将会为郑汴市民带来郑州、开封两城是一家的真
实感受。

“无论是郑州市民，还是开封市民，只要走进
移动营业厅，就能享受我们的专业化服务。”在花
园路营业厅，郑州移动工作人员告诉记者：“两个
城市的移动用户，都可以在附近营业厅内完成缴
费、补卡等基本业务，还可以实现购机、开卡等一
站式服务，完全不必担心跨市办理的障碍。”

记者了解到，不仅仅只是郑州移动，郑州联
通、郑州电信也都可以带给两城用户更加给力的
优质服务。

此外，在网速方面，郑州联通支持 21M、42M
的 3G 网络、12M、20M 的光速宽带以及“全家用
3G，宽带不要钱”的融合业务，让两地市民无论是
在郑州还是开封，都能享受到最快的上网速度。

“随着郑汴一体化的推进，我们将响应政府号
召，打造精品移动通讯网络，推进两市 4G建设步
伐，为郑州、开封两地市民提供更加卓越、快速的上
网体验。”在网速方面，郑州移动相关负责人表示。

郑汴同城
业务办理更轻松

“我以后给郑州的朋友们
打电话，终于不用再担心长途
了。”在郑东新区工作的史亚蒙
略显兴奋地告诉记者，毕业之
后，我用的还是在学校办理的
动感地带，之前为了省钱，把几
位开封好友都添加在M群好友
中，长途每分钟一毛五，“从 10
月 26日零时开始，给他们打电
话就变成每分钟一毛钱了。”

记者了解到，不仅两城一
家业务，会使开封、郑州两地通
话从每分钟一毛五变为从每分
钟一毛，而且开通到开封的非
常假期，从 26 日零时开始，也
不再收费了。对于开了到多个
城市非常假期业务的两地移动
用户来说，也都不再收费，而到
其他城市的“非常假期”会继续
收费。

据介绍，虽然郑汴电信同
城了，但是用户如果想更改套
餐，或者参加优惠活动，还是需
要到开号的城市或者直接登录
网上营业厅足不出户办理。

“这个缺陷是可以通过‘省
内携号’来避免的，只要用这个
方法就能参加对方城市的优惠
活动了。”电信达人小赵说。

“‘省内携号’就是让自己
的手机在省内搬家。”郑州电信
的工作人员介绍说：“手机用户
不需变更号码或 SIM 卡，即可
实现省内用户归属地的变更。”
办理“省内携号”业务后，就能
和本地用户一样，享受当地的
资费标准、优质服务、优惠政策
以及业务办理。

两城一体 运营商服务多惊喜

10 月 26 日
零时，郑州、开封
两座城市的通信
一体化成为现
实，截至目前，郑
汴电信同城实施
已将近一周。从
那一天开始，市
民拨打两地电话
更加便宜了；从
那一天开始，运
营商的服务更加
广泛了；从那一
天开始，两城市
民的业务办理更
加轻松了。记者
针对郑汴两城的
通信用户进行了
采访，市民纷纷
表示：“移动、联
通、电信三家运
营商的政策很惠
民。”

互通有无 郑汴资费更便宜


